

BAB VI

PENUTUP

Bab ini peneliti menyajikan simpulan setelah mendapatkan hasil penelitian dan saran untuk peneliti selanjutnya.

A. Simpulan

Menurut analisis data yang sudah dijelaskan di dalam hasil penelitian dengan kalkulasi SPSS 16.0 bisa dilihat bahwa rata-rata dari nilai sebelum pendekatan saintifik adalah 60.25 dan rata-rata nilai sesudah mendapatkan pendekatan saintifik adalah 75.80. Itu menunjukkan bahwa rata-rata nilai sesudah mendapatkan perlakuan dengan pendekatan saintifik lebih tinggi daripada nilai rata-rata sebelum mendapatkan perlakuan dengan pendekatan saintifik. Setelah mendapatkan perlakuan yaitu pendekatan saintifik dalam pembelajaran, proses pembelajaran lebih efektif yang mempengaruhi pengetahuan dan hasil belajar siswa. Maka dari itu ada perbedaan yang signifikan pada hasil penelitian berpengaruh terhadap hasil nilai sebelum dan sesudah diajar menggunakan pendekatan saintifik.

Lalu, hasil dari paired T-test menunjukkan nilai signifikansi lebih kecil daripada level signifikansi ($0.000 < 0.05$). Jadi, hipotesis alternatif (H_a) diterima dan H_0 ditolak. Maksudnya yaitu ada signifikansi *different* pada hasil sebelum dan sesudah mendapatkan perlakuan.

Dari penjelasan diatas dapat disimpulkan bahwa pendekatan saintifik sangat berpengaruh terhadap hasil pembelajaran bahasa Indonesia teks hikayat pada kelas MIA 1 di MAN 3 Tulungagung.

B. Saran

Menurut hasil penelitian diatas [peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut.

1. Guru

Guru bahasa Indonesia terutama di MAN 3 Tulungagung dapat menerapkan pendekatan saintifik dalam pembelajaran teks hikayat. Karena dalam pendekatan ini terdapat langkah-langkah yang dapat menunjang dan lebih efektif untuk dilakukan yang mempengaruhi terhadap hasil belajarsiswa.

2. Siswa

Pendekatan saintifik sangat efektif untuk pembelaran teks hikayat guna meningkatkan pemahaman dan meningkatkan prestasi hasil belajar siswa dalam pembelajaran bahasa Indonesi teks hikayat.

3. Peneliti Selanjutnya

Peneliti berharap hasil dari penelitian ini dapat digunakan sebagai acuan untuk penelitian selanjunya yang berhubungan dengan pendekatan saintifik. Tetapi alangkah baiknya peneliti selanjutnya meneliti pendekatan saintifik ini dengan teks yang lain dan peneliti berharap peneliti selanjutnya dapat mengembangkan informasi secara luas tentang penelitian ini.